

Tras elección en Ginebra: Chileno presidirá la negociación para un tratado global sobre plásticos

El chileno Julio Cordano, director de Medio Ambiente, Cambio Climático y Océanos en el Ministerio de Relaciones Exteriores del país y jefe negociador de la cumbre climática COP de Chile, fue elegido este sábado, durante una reunión del Comité Intergubernamental de Negociaciones celebrada en Ginebra, como nuevo presidente del comité encargado de las negociaciones de la ONU para un tratado global sobre plásticos.



EL MERCURIO

Más de 150 países se reunieron para escoger al nuevo jefe, en la imagen, entre tres candidatos.

De cara a las negociaciones, que ya han tenido cinco rondas, dijo que las delegaciones “tienen que actuar urgentemente, pero sin precipitarse, y lograr un acuerdo que, si no cumple las expectativas de todas, sí tenga en cuenta a toda la ciudadanía”.

Las negociaciones buscan un acuerdo que ponga fin a la contaminación por plásticos en todo su ciclo de vida, incluyendo producción, consumo y gestión de residuos.